



Le 27 juin, St Roman s'est animé pour la fête de l'école. A cette occasion, le temple s'est rempli d'un nombreux public venu assister aux animations proposées par les enfants et leurs institutrices. Au programme, saynètes sur le cirque présenté par classe élémentaire, chants, montage photos de nos petits circassiens en action et visionnage d'un superbe film d'animation réalisé par les maternelles.

On peut d'ailleurs voir ou revoir ce film sur le site de la mairie.

Le public s'est ensuite déplacé pour une représentation de la compagnie « de la chouette », compagnie qui a effectué des interventions de cirque à l'école. Sous l'ombre bienveillante du séquoia séculaire du village, Doum avec son spectacle « écoute ton cœur » a enchanté les nôtres.

Tout le monde s'est retrouvé au terrain de jeu autour d'un repas partagé et de la buvette tenue au profit de l'Association des Parents d'Elèves. Cette conviviale soirée s'est terminée par le tirage de la tombola. L'APE remercie à cette occasion les commerces et parents qui ont fourni des lots, ainsi que Mr et Mme Vogt qui nous ont ouvert leur cour.